

学校教育目標:すすんで学ぶ子 思いやりある子 たくましい子

六我夢中

熊谷市立江南南小学校
第6学年 学年だより

学年目標 ○よく聞き、考え、自ら学ぶ子 ○思いやりの心をもて行動する子 ○心と体をきたえる子

熊谷市立江南南小学校
第6学年 学年だより 11月号
令和6年10月31日(木)



校庭の木々も色づき、秋の深まりとともに朝晩の冷え込みも強くなってきました。運動会では、限られた時間の中で、子供たちは一生懸命練習した成果を十分に発揮してくれました。また、演技や出場種目だけでなく、係の仕事をしている姿も最高学年としての頼もしさを感じることができました。これまでの保護者の皆様の協力と声援があってこそその成功です。本当にありがとうございました。また、校内でもかぜ気味の児童が増えてきているようです。十分な睡眠、うがい、手洗い、マスクの着用など、予防に心がけ体調を崩さないようにご協力をお願いします。

小学校生活最後の運動会

10月6日(日)の運動会では、朝早くから応援ありがとうございました。最高学年として、挑んだ最後の運動会でした。どの種目にも練習から一生懸命取り組み、本番も最後まで諦めず競技に取り組む姿が立派でした。「最後の運動会で徒競走は今までで一番成績がよかったです。」「初めて優勝しました。」「練習でうまくいっていなかった競技も本番で成功できて嬉しかったです。」「協力することが大切だということが分かりました。」などと振り返っていました。



家庭科で帽子を洗いました

家庭科の「すずしく快適に過ごす着方と手入れ」では、手洗いで洗濯する方法を学習しました。小雨の中のゴルフ見学や暑い中での写生会で使った帽子を洗たくすると、おけの水が濁っていて驚いていました。洗ってさっぱりした帽子でまた出掛けたいと思います。



生け花・茶の湯体験



10月23日(水)に江南公民館ピピアにて、生け花・茶の湯体験をしました。生け花体験では、生ける順番があることや陶器の形に合わせて長さの工夫をして生けることを教えていただきました。お家でも素敵に生けられたと子供たちも嬉しそうに話していました。

茶の湯体験では、礼儀作法を教えていただき、少し苦いお抹茶の味に親しむことができました。お菓子も美味しくいただき大満足でした。

どちらも日本の昔の文化です。歴史の学習が始まった6年生には偉人とのつながりを持った気持ちになったようでした。



お知らせとお願い



☆彩の国教育週間について

今年度も、彩の国教育週間に伴い11月2日(土)に学校公開(フリー参観)を行います。普段の授業の様子を見ることができる良い機会ですので、多くの方の参観をお待ちしております。また、3時間目には体育館にて修学旅行の説明会を行います。その際に受付にて旅費の集金を行います。日程や持ち物などについてお知らせします。

☆校内持久走大会について

12月4日(水)に持久走大会を行います。本番に向けて練習をしていきますので、体調管理にご協力をお願いいたします。また、体育を見学する場合は連絡帳等でご連絡をお願いいたします。